

J'ai acquis de ma participation aux négociations de l'Accord de libre-échange nord-américain la conviction profonde que le Mexique est prêt à recevoir une invitation à se joindre à l'OCDE en 1994; ce serait à notre avantage comme organisation tout autant qu'au leur. Nous souhaitons voir nos collègues mexicains présents autour de cette table lors de la prochaine réunion au niveau des ministres.

Monsieur le président, certains pays de l'Europe centrale et orientale de l'ancienne Union soviétique ont également fait des efforts considérables pour réformer leurs systèmes économiques et politiques.

Nous croyons que le Centre de l'OCDE pour la coopération avec les économies européennes en transition a surtout donné priorité aux domaines dans lesquels l'OCDE jouit, selon nous, d'un «avantage comparatif».

L'évaluation de programme en cours nous aidera à mesurer l'efficacité du Centre. Nous en tiendrons compte lorsque viendra le moment de nous prononcer sur le programme de travail et le budget.

Le Canada appuie fermement le maintien de la coopération entre la Russie et l'OCDE et accueille favorablement la requête de la Russie visant à resserrer ses liens avec l'Organisation. C'est ce qui lui permettra d'évaluer ses intérêts et la contribution qu'elle peut apporter, tout en tirant parti de sa participation aux discussions sur un large éventail de questions de politique sectorielle et macro-économique.

Nous devons également établir avec ces pays, à un niveau plus élevé, des dialogues plus approfondis sur les politiques. La réunion de haut niveau tenue le mois dernier n'était pas parfaite mais constituait une première étape importante vers l'établissement d'un dialogue plus fructueux.

Monsieur le président, il est de notre devoir de relever ensemble le défi de la coopération en matière de développement et d'accélérer le processus d'intégration de tous les pays dans le système économique international. Il est primordial que nous améliorions la qualité et l'orientation de nos programmes d'aide.

Nous devons utiliser les atouts de l'OCDE pour nous assurer que toutes nos politiques à l'égard des pays en développement se renforcent mutuellement. Aussi le Canada appuie les démarches visant à accroître la cohérence entre les politiques de coopération au développement et les politiques en matière de commerce, d'investissement et d'environnement.

Les contraintes budgétaires, associées à de nouvelles demandes, nous poussent à nous assurer que nos ressources collectives